

草花園芸コース 3年 授業風景

○カーネーションの栽培管理

昨年度末から準備を始め、5月の母の日を目指し栽培を行ってきました。残念ながら休校に入り、自分の育てた花を直接販売できませんでしたが、高田本町内店舗のご好意で販売をしていただきました。ありがとうございました。

昨年度11月：カーネーションの苗をポットに鉢あげをします。



昨年度11月下旬：カーネーションの花数を増やすためピンチという作業をします。



昨年度1月：枝分かれを多くさせるためもう一度ピンチをを行います。一株ずつ丁寧に液体肥料を与えます。



昨年度 2 月：製品用の大きな鉢に移し替えます。



今年度 4 月：草丈が大きくなり、支えるためのリング支柱を取り付けます。この直後、休校になることになり、数鉢を自宅に持ち帰り、家庭で栽培を続けました。



○玄関 花の装飾

自分たちで育てた花をプランターに植えて玄関の周りを綺麗に飾ります。夏の花に入れ替えました。



○シクラメンの栽培管理

昨年度11月には種を行い、1年間をかけて栽培を行います。栽培期間が長い分病気がおきやすく日頃の管理が難しい花です。休校の影響で、栽培が少し遅れています。今年は約13,000鉢のシクラメンを準備しています。

昨年度11月：長期栽培になるので、使用する器具は殺菌して使います。シクラメンの種を一粒ずつセルに播いていきます。



4月：シクラメンの苗をポットに鉢上げします。



6月：本葉が10枚ほどに大きくなった株を製品鉢に鉢替えします。

